
南丹市教育委員会会議録

令和４年第５回定例会

（令和４年５月２５日）
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令和４年南丹市教育委員会第５回定例会会議録令和４年南丹市教育委員会第５回定例会会議録

１．日 時 令和４年５月２５日（水）

開会 午前１０時００分 閉会 午前１１時３１分

２．場 所 南丹市役所２号庁舎３階 ３０１会議室

３．付議事件 別紙議事日程のとおり

４．招 集 者 教育長 木村 義二

５．出席委員 教育長 木村 義二

教育長職務代理者 髙屋 毅史

委 員 城戸 貴子

委 員 渕上 真奈美

委 員 前田 好久

６．欠席委員 なし

７．事 務 局 教育次長 山内 紀子

教育参事 芦刈 毅

教育総務課長 柴田 裕子

学校教育課長 山田 真美

学校教育課参事 辻本 和久

社会教育課長 浅田 妙子

８．傍 聴 人 なし

日程１日程１ 開会

教育長が令和４年南丹市教育委員会第５回定例会の開会を告げる。

日程２日程２ 会議録作成者の指名

教育長から会議録作成者に柴田教育総務課長を指名する。

日程３日程３ 会議録の承認
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日程４日程４ 報告事項

（１）日程報告

（教育次長）

■４月２０日、南丹教育局管内教育長会議

■４月２１日、南丹市立小中学校ブロック連協代表校長会議

■同日、南丹教育局管内指導主事会議

■４月２３日、南丹市女性会総会

■４月２５日、第１回地域道徳推進協議会、研究推進委員会

■４月２６日、南丹教育局管内幼小中校園長会

■同日、南丹市通級指導担当者会議

■４月２７日、近畿都市教育長協議会定期総会

■５月２日、南丹市立小中学校研究主任会議

■５月６日、第１回南丹市ことばの力育成支援員会議

■５月１０日、京都府市町村教育委員会連合会三役会

■５月１１日、校園長会議

■同日、修学旅行 園部中（二泊三日）

■５月１２日、全国都市教育長協議会定期総会・研究大会

■同日、修学旅行 胡麻郷小（一泊二日）

■同日、修学旅行 殿田中（二泊三日）

■５月１３日、全国都市教育長協議会定期総会・研究大会

■５月１５日、修学旅行 園部小（一泊二日）

■同日、修学旅行 八木西小（一泊二日）

■同日、修学旅行 八木東小（一泊二日）

■５月１６日～１９日、年度当初人事面談学校訪問

■５月１９日、修学旅行 八木中（二泊三日）

■５月２０日、京都府都市教育長協議会

■同日、修学旅行 殿田小（一泊二日）

■５月２２日、修学旅行 園部第二小（一泊二日）

■同日、修学旅行 美山中（二泊三日）

■５月２３日、キャリア教育担当者会議

■５月２４日、地域とともにある学校づくり研修会

■５月２５日、定例教育委員会

■同日、南丹教委連総会

■同日、南丹市人権教育・啓発推進協議会総会

（２）南丹市教育委員会の後援承諾について

（事務局）

資料に基づき報告
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（渕上委員）

南丹市陸協小学生陸上競技記録会・春季強化記録会は、大雨の中実施された。

警報は出ていなかったが、中止等の判断はどうなっているのか。

（事務局）

主催が南丹市陸上競技協会となっており、学校行事ではないため、中止等の

判断は団体がする。

そういったご意見があったことは実施団体に伝える。

日程５日程５ 議事

議案第２７号 令和４年度南丹市一般会計補正予算に係る地方教育行政の組織

及び運営に関する法律第29条の規定に基づく意見聴取について

（事務局）

上記議案について説明

（渕上委員）

学校給食管理費について、南丹市が負担する経費と委託先の事業者が負担す

る経費の取扱いはどうなっているのか。

（事務局）

大型の機器の入れ替えや修繕等については南丹市が負担し、調理器具の点検

など給食業務の運営に係る経費については委託業務の範囲内で実施してる。

[採決]

議案第２７号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第２８号 南丹市社会体育施設条例の一部改正について

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第２８号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第２９号 南丹市公の施設の設置及び管理に関する条例の一部改正について

（事務局）

上記議案について説明
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（前田委員）

条例から施設を削除するということだが、残った施設の撤去などはどうする

のか。

（事務局）

今回の条例改正により教育委員会の所管からは外れるため、今後は総務課の

施設管理担当の方で手続きを進めることとなる。

[採決]

議案第２９号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第３０号 南丹市立小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の服務に関

する規程の一部を改正する規程

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第３０号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第３１号 南丹市社会教育委員の委嘱について

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第３１号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第３２号 南丹市教育委員公印規則の一部改正について

（事務局）

上記議案について説明

[採決]

議案第３２号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

議案第３３号 南丹市社会体育施設条例施行規則の一部改正について

（事務局）

上記議案について説明
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[採決]

議案第３３号について教育長から委員一人一人に諮り、全員一致で承認する。

日程６日程６ その他

（１）行事予定

（城戸委員）

小学校の校外学習の行き先について、学校によって宮津に行く学校と若狭に

行く学校があるが、活動内容に違いはあるのか。

（事務局）

若狭の合宿所は病院が遠く、有事の際に迅速な対応が取りにくいため、宮津

の合宿所を利用する学校が増えている。活動内容についてはほとんど違いはな

い。

（２）教育総務課からの報告

・教育委員学校訪問について

・京都府社会環境浄化推進員の推薦について

（３）学校教育課からの報告

・新型コロナウイルス感染症の発生状況について

・冊子「令和３年度八木中学校区道徳教育（地域道徳）研究のまとめ」につ

いて

（高屋委員）

冊子の配布はどのように行っているのか。

京都府への周知や facebook 等での発信などはしているのか。

（事務局）

市内の各学校と南丹教育局、教育委員会のほか、総合教育センターや京都府

教育委員会、各市町村の教育委員会に送付している。

（４）社会教育課からの報告

・南丹市社会教育委員会議の開催について

・京都府市町村自治功労者表彰について

（高屋委員）

社会教育委員会議の内容、開催頻度は。
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（事務局）

年４回開催することとして計画を進めている。これまでは社会教育施設、社

会体育施設等について検討してきた。

昨年度については、文化博物館及び図書館の持つ役割や施設状況について説

明を行った。

今年度については、園部たんぽぽ放課後児童クラブが完成したため、施設見

学を兼ねた説明を第１回目に行う予定。残りの３回については具体的な内容に

ついては未定だが、社会教育課事業ひとつひとつを掘り下げて検討していただ

く機会としたい。

（高屋委員）

これだけ素晴らしい方々が委員になっておられるのに、年間４回の開催は少

なく感じる。開催回数を増やす、様々な施設の今後の在り方について検討して

もらうなど、もっと上手に活用する方法を検討してほしい。

（５）新聞記事について

（城戸委員）

美山小学校の読書活動について、大変多くの方が読み聞かせ活動に協力され

ていると思うが、どのような方が参加されているのか。

（事務局）

社会教育課の予算を活用し、図書室の飾りや読み聞かせの人員配置をされて

いる。５つの小学校が統合される前にそれぞれの地域で活躍されていた読書ボ

ランティアの方々が集まって現在も活動されている。保護者の方だけでなく、

地域の方も一緒に読み聞かせをされている。

［次回定例会について］

（教育長）

次回の定例会の開催は、令和４年６月１６日（木）午後３時３０分からの予

定とする。

（午前１１時３１分閉会）
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南丹市教育委員会会議規則第１８条第２項の規定により、ここに署名する。

令和 年 月 日

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長

南丹市教育委員会教育長職務代理者

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員

（会議録調製者）

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長


